

Erfahrungsbericht unseres Auslandspraktikums auf Malta

Von Lucas und Tillman (Auszubildende zum Bankkaufmann)

Der vergangene Herbst markierte für uns den Beginn einer spannenden beruflichen Reise im Rahmen eines Praktikums auf der zauberhaften Insel Malta.

In den drei Wochen haben wir spannende Seiten des Industriektors entdeckt, sowie tiefere Einblicke in die Kultur, Geschichte und Arbeitsweise Maltas gewonnen. Unser Praktikum fand in den Unternehmen „Attard & CO Ltd.“ und „Firstbridge“ in Marsa, nahe dem Herzen der Insel Valletta statt. Unsere Unterkunft befand sich ebenfalls nahe Valletta in dem ruhigen Ort Msida.

Ein Teil unserer Arbeit war der tägliche Umgang mit internationalen Finanztransaktionen. Wir durften im Zuge dessen die Finanztransaktionen von mehreren Subunternehmen verwalten und dokumentieren. Auch gab es umfangreiche Rechercheaufträge zu unzähligen verschiedenen Themen. Jedes dieser Themen war spannend und trug dazu bei, die Arbeit von Unternehmen besser zu verstehen. Zudem überließ man uns die Aufgabe, etliche wichtige Dokumente der einzelnen Subunternehmen ordnungsgemäß zu digitalisieren.

Die Vielfalt der Aufgaben spiegelte sich in der Dynamik unseres Teams wider. Jeder Mitarbeiter empfing uns herzlich und schätzte unsere Arbeit. Auch bekamen wir für jede Aufgabe genügend Zeit. Die Arbeit mit internationalen Kollegen eröffnete uns nicht nur neue Perspektiven auf Geschäftspraktiken, sondern vertiefte auch unser Verständnis für die Wichtigkeit von kultureller Diversität in der Arbeitswelt.

Neben dem Büroalltag bot das Praktikum auch reichlich Gelegenheit, Malta zu erkunden. Von den historischen Stätten in Valletta bis zu den atemberaubenden Küsten von Gozo und Comino. Dabei ließ die Vielfalt der Insel nie Langeweile aufkommen.

Insgesamt war unser Praktikum auf Malta nicht nur ein berufliches Abenteuer, sondern auch eine persönliche Reise. Die gewonnenen Erkenntnisse, Fähigkeiten und die kulturelle Bereicherung machten diesen Herbst zu einer unvergesslichen Zeit unseres Lebens. Malta wird für uns immer einen besonderen Platz in unseren Herzen haben und ein Teil unserer beruflichen als auch persönlichen Entwicklung sein.